

**La Razón**

# Toka FINTECH inicia operaciones en busca de sector desbancarizado

*Vislumbra colocarse en 5 mil puntos de venta al término de este año; usuarios podrán pagar más de 160 servicios desde cualquier lugar*

**Toka FINTECH** inició operaciones, buscando llegar al sector no bancarizado del país mediante tarjetas de débito con las que los usuarios podrán recibir remesas, depósitos de nómina y agilizar cobros en comercios informales, sin comisiones o cargos adicionales.

Su salida al mercado llegó luego de que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (**CNBV**) entregó su aval a la empresa, por lo que ahora vislumbra colocarse en 5 mil puntos de venta al término de este año y 30 mil más a finales de 2021, gracias a la alianza que plantea con la distribuidora estadounidense **Incomm**.

El CEO de **Toka FINTECH**, Hugo Villanueva, precisó que cuentan con "programas de lealtad y programas de ahorro que permiten a nuestros usuarios guardar de uno a cinco pesos por cada compra que realicen, así incentivamos la disciplina financiera de los mexicanos".

Destacó que, con **Tokapay**, los usuarios podrán pagar más de 160 servicios desde cualquier lugar, pues las tarjetas de débito se acompañan de la app para agilizar las operaciones, así como cotización de créditos y seguros.

"Consideramos que se abrirán 10 mil cuentas nuevas cada mes, situación que nos permitirá obtener 1,000 millones de pesos el primer año de operaciones, con crecimientos del 10 al 20 por ciento en la próxima década", detalló.

**Toka FINTECH** se creó con un porcentaje del capital de **Toka Internacional**, valera que con obtuvo la nota AAA- que entrega HR Ratings, y con la dirección de Hugo Villanueva plantea captar 20 mil millones de pesos para lograr crecimientos del 40 por ciento al concluir el año.